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ULTIMA PAÓJÑAJJ*} 

Todos los partidos coinciden en la 
necesidad de que el estatuto de autonomía 
de Madrid se elabore mediante consenso 

BANDERA, SISTEMA ELECTORAL 
ÚNICOS TEMAS PENDÍ] 

La disposición de todas las fuerzas políticas madrileñas para que 
sea mediante conversaciones y el entendimiento entre ellas como 
se consiga el estatuto de autonomía de Madrid, están imprimiendo 
una velocidad a los acontecimientos que nadie podía prever, sobre 
todo después de la lenta marcha que ha llevado el estatuto hasta 
hace un mes escaso, desde que comenzara la tramitación con el 

acto del castillo de Manzanares. Todo hace suponer que de 
continuar el entendimiento entre las fuerzas políticas el proyecto 

está en las Cortes antes de que acabe el primer período de sesiones 

PSOE: DOCUMENTO BASE 
El anteproyecto de estatuto 

elaborado por el PSOE es el 
documento que está sirviendo 
de base para las discusiones, 
independientemente de que 
cada partido haya elaborado el 
suyo propio. 

Las reuniones mantenidas 
entre el Partido Socialista con 
Alianza Popular han demos
trado que entre ambos parti
dos, para la elaboración del es
tatuto autonómico sólo queda 
algún punto de desacuerdo y 
que posiblemente posteriores 
conversaciones harán que se 
llegue al consenso. Isaac Sáez, 
presidente de la Comisión Au

tonómica de Alianza Popular, 
manifestó a CISNEROS su 
preocupación porque la auto
nomía de Madrid no sea la cau
sa de un aumento de la presión 
sobre los contribuyentes, y 
abogó por una fórmula en la 

?iue no se den duplicidades de 
unciones. 

El único punto de importan
cia que preocupa a Alianza Po
pular es el tema de la «circuns
cripción electoral, donde so
mos partidarios de la división 
por partidos judiciales o por 
otro sistema para que se consi
ga la relación de hombre-hec
tárea». Otros puntos que el par
tido de Isaac Sáez quiere discu
tir, aunque les resta importan-

Julio Rodríguez (PSOE) Emüio Ramón Rodríguez (PCE) 

cia, son el de la bandera, que 
desean que sea carmesí y no 
verde, «porque es Castilla» y el 
escudo que consideran debería 
remodelarse. En el tema de la 
capitalidad, Alianza Popular 

Emüiano Rodríguez (VCD) Isaac Sáez (AP) 

apuntó en sucesivas conversa
ciones la necesidad de una sub
vención por la capitalidad del 
Estdo, derivado esto de lo esta
blecido en el artículo 5 de la 
Constitución. 

LEY DE CAPITALIDAD 

Emiliano Rodríguez, porta
voz de UCD en la Diputación y 
coordinador del grupo de tra
bajo de UCD ahora convertido 
en comisión negociadora, que 
es la que se encarga de las con
versaciones con el resto de las 
fuerzas políticas, ha dicho que 
«nuestro grupo trabaja para 
que el estatuto esté conseguido 
dentro de los plazos previstos 

Í
>ara la actual legislatura». Por 
o que respecta al tema de la 

capitalidad «debería haber una 
ley que fuera discutida en Cor
tes, y continuó que «esta ley 
debería tener un tratamiento 
especial». 

Julio Rodríguez, secretario 
de política de la FSM, expuso 
que el anteproyecto está casi 

consensuado, y que ahora s 
encuentran las conversaciones 
entre PSOE y UCD en una se
mana de reflexión, y Po r 

que respecta a AP las conver
saciones van adelantadas y 
piensan que no habrá mayores 

Problemas. Por su parte, ei 
CE manifestó por medio ae 

Emilio Ramón Rodríguez su 
interés por el que el estatuto 
sea consensuado y adelanto 
que en plazo de diez o quince 
días pueden estar terminadas 
las negociaciones, y que con 
UCD el tema clave a discutir 
es el de la capitalidad. Manuel 
Rico, secretario de política ins
titucional de Madrid del Pt-l*" 
adujo otros dos puntos a discu
tir, como la referencia por par
te de UCD a la creación de un 
ente metropolitano que ellos 
no aceptan en principio y a la 
creación de entidades interme
dias entre los municipios y el 
ente autonómico, que tampoco 
les parece adecuado. 

A. GARCIA-RUIZ 

En la inauguración de las III Jornadas organizadas por la Federación Socialista Madrileña 

RODRÍGUEZ COLORADO HIZO BALANCE DE LA GESTIÓN MUNICIPAL 
El presidente de la Diputación calificó como muy positiva la política socialista en 
materia de educación, cultura y deportes, «debido a que son las áreas en que más 

competencias tenemos» 
José María Rodríguez Colorado, 

presidente de la Diputación Provin
cial, señaló, con motivo de la inaugu
ración de las III Jornadas Municipales, 
que «son una buena ocasión para nacer 
reflexiones de carácter político, ver los 
resultados obtenidos, comprobar en 
qué hemos fallado y confeccionar las 
propuestas del futuro». Estas jornadas 
han sido organizadas por la Federa
ción Socialista Madrileña y se han ce
lebrado durante los días 21 y 22, siendo 
clausuradas por Enrique Tierno Gal-
ván. 

Rodríguez Colorado, en su alocu
ción, hizo un repaso sobre los temas en 
los que más ha incidido la política so
cialista durante estos últimos años y 
recordó el área de educación, cultura y 
deportes, «donde más amplias compe
tencias tenemos y donde más necesita
mos, por las dificultades que este área 
tiene, una política clara». También re
cordó la incidencia de la política muni
cipal en el tema de la salud y enumeró 
algunas de las acciones llevadas a cabo, 
como las realizadas en el Hospital Pro
vincial y el cuidado del aspecto psi
quiátrico. En el apartado del consumo 
recordó el asunto del aceite tóxico, y 
en el de educación habló de la proble
mática de la provincia. Para finalizar, 
expuso que «tenemos que llegar a unas 
conclusiones eficaces y claras tanto 
para las instituciones en las que esta

mos como para el Partido Socialista». 
A continuación habló Joaquín Le

guina, secretario general de la Federa
ción Socialista Madrileña, sobre estas 
jornadas, que, estando divididas en los 
apartados de educación, cultura, salud 
y consumo y servicios sociales, tienen, 
según él, «una utilidad múltiple». EÍ 
ternaria a debatir, dijo, «es delicado, no 
se ciñe exclusivamente al ámbito mu
nicipal, y significativo, porque en la 
actual situación en que estamos en Es
paña estas cuestiones tienen mucho 
que ver con las opciones que a corto 
plazo va a presentar el Partido Socia
lista». 

También dijo el señor Leguina que 
en estas jornadas «el aspecto municipal 
es un pretexto; creo que tiene un con
tenido más de Estado que de munici
pio». Porque, desde su punto de vista, 
las cuestiones que aquí se debatieron 
«no son cuestiones que puedan diluci
dar sólo los municipios, y, por tanto, 
estas jornadas deben tener una ampli
tud mayor que la municipal». 

También señaló Leguina que «hay 
que tener en cuenta varias cuestiones 
para el desarrollo de las jornadas: el 
municipio, tema donde, si os atenéis a 
esto, nos quedaremos muy cortos; la 
autonomía y el Gobierno del Estado». 
Y continuó diciendo que «en el aspecto 

municipal, que nos subyuga y nos apri
siona, encontramos dos limitaciones: la 
de que las competencias son escasas y 
compartidas y la de los presupuestos». 
Insistió en que parte de las reclamacio
nes que tiene el pueblo «tienen que 
pasar por cuestiones que están en este 
programa». 

Las conclusiones más importantes 

de las jornadas han estado centradas 
en la denuncia de las trabas a la parti
cipación de los padres en los órganos 
colegiados de los centros escolares, ia 
potenciación de la infraestructura mu
nicipal en materia de las universida
des y el apoyo a las entidades con fines 
culturales y deportivos. 

A. GARCIA-RUIZ 

El presidente de la Diputación Provincial, José María Rodríguez Colorado, durante la inaugura
ción de las IlIJornandas Municipales, organizadas por la FSM. A su izquierda, Joaquín 

Leguina, secretario general de la Federación Socialista Madrileña 


